

# Pressenotiz des Sportverein Steinbach

## Fabian Göb: Nachwuchsspieler für 2021/22

(bh) Fabian Göb kommt nächste Saison aus der Kreisoberliga Fulda Mitte von dem DJK 1.FC Nüsttal zu uns nach Steinbach in den Mühlengrund.

Er ist erst knapp 19 Jahre alt und ein Talent. Sein Abitur will er nächstes Jahr machen.

Groß geworden ist er bei seinem Heimatverein in Nüsttal. Dort brachte er es bis in die A-Juniorenverbandsliga, wo er sich als Mittelstürmer torgefährlich erwies. Anfang der Saison begann er seine Zeit im Seniorenbereich in Nüsttal.

Fabian ist die Entscheidung zum Wechsel schwer gefallen, verdankt er seinem Heimatort, wo er auch weiterhin wohnt und Freunde hat, sehr viel. Er versteht deshalb die Enttäuschung, die er hinterlässt und bedankt sich ausdrücklich bei allen Kameraden. Doch sein Wunsch, eine neue Herausforderung anzunehmen und die Möglichkeit, es in die Hessenliga zu schaffen, hat den Ausschlag gegeben.

Da ist er bei uns bestimmt gut aufgehoben. Wir setzen auf Talente. Lange Jahre trug sein bisheriger Trainer Daniel „Fitty“ Fladung unsere Farben. Er wird es sicherlich verstehen.

Wir freuen uns auf den Spieler aus unserer Heimatregion.

Nach Marko Madzar, der in der Presse ja schon gemeldet wurde, ist er der zweite Neue für eine Saison, die wegen der Coronakrise weiterhin eine Wundertüte ist. Hoffentlich geht es dann im Sommer für uns in der Hessenliga weiter.

Steinbach, den 02.02.2021

Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand

Seniorenführungsteam